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良質な介護サービスの提供をめざして。

ひ
だ
ま
り
の
家
に
来
て
も
う
６
回
目

の
誕
生
会
と
な
り
ま
し
た
。こ
こ
２
年

は
コ
ロ
ナ
で
ご
家
族
も
参
加
で
き
ず

残
念
至
極
。で
も
息
子
さ
ん（
室
蘭
）

娘
さ
ん（
札
幌
）か
ら
プ
レ
ゼ
ン
ト
が

届
き
嬉
し
さ
は
隠
し
き
れ
ま
せ
ん
。

Ｎ
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ん

　

昭
和
３
年
11
月
28
日（
94
歳
）

お
住
ま
い
は
港
北
町
、
長
ら
く
太
平
工

業
に
勤
務
し
新
日
鉄
構
内
で
従
事
し
て

お
り
ま
し
た
。
機
械
操
作
が
得
意
で
す
。

歌
が
お
好
き
で
ホ
ー
ム
で
も
懐
か
し
い

好
き
な
歌
を
口
ず
さ
ん
で
い
ま
す
。
12

月
出
張
理
美
容
で
頭
も
す
っ
き
り
。
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昔「
街
頭
宣
伝
社
」の
ア
ナ
ウ
ン
ス
放
送
の

仕
事
し
て
い
ま
し
た
。編
み
物
が
得
意
で
お

部
屋
で
器
用
に
縫
い
針
を
操
り
編
ん
で
い

ま
す
。「
渡
邊
さ
ん
何
編
ん
で
る
の
」「
こ
れ

ね
マ
フ
ラ
ー
、こ
れ
か
ら
寒
く
な
る
か
ら
」。

他
に
も
ダ
ン
ス
、カ
ラ
オ
ケ
と
趣
味
は
多
彩
。

Ｓ
．Ｗ
． さ
ん（
88
歳
）

日
高
の
様
似
町
の
出
身
。地
元
の
べ
ニ
ア

工
業
で
長
い
間
仕
事
を
な
さ
っ
て
お
り
ま

し
た
。
盆
栽
な
ど
庭
仕
事
が
好
き
で
庭

の
手
入
れ
も
ま
て
に
隅
か
ら
隅
と
。秋
に

よ
く
行
っ
た
シ
ャ
ケ
釣
り
で
大
物
を
釣
っ

た
の
が
自
慢
で
す
。
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． さ
ん（
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歳
）

新入居者様紹介

コロナ禍で演奏会もなく、また遠出もできず、時間でき
たので昨年「社会福祉士」に挑戦し、めでたく合格・修
得できました。高齢者福祉だけでなく、それ以外の公
共福祉について知見を深めることができました。いま
社会問題となっている「８０５０問題」など福祉全般に
ついてお役に立てるかもしれません。何かあれば遠慮
せず声をかけてください。不本意ながら１１月コロナ感
染が発症してしまいました。２週間の短期間で収束で
きたことは幸いでした。一層の対策に取り組みます。

私の趣味・特技私の趣味・特技職　 員
スタッフ

【仕事への抱負・意気込み】

中学校から吹奏楽を始め今でも続けています。楽器はトロ
ンボーンです。古い方ならクレイジーキャッツの谷啓が吹い
ていた楽器でお分かりでしょう。コロナ禍の前は定期演奏会
や各種のイベントで演奏し、また老人ホームなどボランティ
ア演奏もしていました。それがコロナとなりそのような機会
がめっきり減って寂しい限りです。３月１２日輪西の市民会館
で演奏会があります。お時間があれば見に来てください。

　今年はコロナだけでな
くインフルエンザの流行
も囁かれております。早
速協力医、ひだまりの家
の“かかりつけ医”藤兼正
明Dr.がインフルエンザ
ワクチンの接種に訪れて
くれました。

新スタッフ紹介

シリーズ
9

西村　克人
旭川市で有料老人ホームや高齢
者グループホームに長らく勤務、
介護福祉士も修得した介護のベ
テランです。母親の関係で当地に
こられ縁あってひだまりの家に入
社しました。

グループホーム
ひだまりの家

何よりも以前の運営に戻りますこと願っています。
　謹んで新年を迎えられましたことお喜び申し上げます。
　昨年秋にコロナ感染、クラスター認定に関しては、ご家族の皆さまに多大のご心
配をおかけしましたこと深くお詫び申し上げます。国内コロナ発症から２年８ヶ月、
感染対策には万全を期してまいりました。しかし、１１月７日感染経路は不明でしたが、
発症し瞬く間に入居者様９名、職員スタッフ７名陽性反応となりました。
　すぐさま室蘭保健所の指導のもと、徹底した隔離策を講じました。お陰様で重篤
になる人もなく２週間でクラスター解除の許可を得て、通常の運営に戻りました。ま
だまだ全道、胆振管内は猛威をふるい収まる傾向が見られません。職員・スタッフ一
同、更なる対策をもって臨んでまいります。
　さて、グループホームひだまりの家、この春開設より１８年を迎えます。この2年間、
ご家族の面会自粛、各種行事、町会近隣住民参加のイベント、学生の介護現場実習
など中止を余儀なくされ、ひだまりの家の特性であります「地域密着」、アットホーム
な環境が一つも発揮することができなかったことは残念でなりません。一日も早く
このコロナ禍が収束し、また以前の運営に戻れますこと願ってやみません。皆さまに
はご理解ご支援を重ねてお願い致します。

お誕生日おめでとうお誕生日おめでとう

代表取締役
　加藤　栄吉

１
月
新
年
は
恒
例
の「
正
月
飾
り
」

訪
問
者
の
目
を
楽
し
ま
せ
て
お
り
ま
す
。

赤
い
膳
は
社
長
加
藤
家
の
大
正
年
間
か
ら

続
く
も
の
で
す
。

今月のデイスプレー

1月

定期演奏会でのシーン。時にはアドリブソロ
が廻ってくることも、腕の見せどころです。

インフルエンザ予防接種

室
蘭
民
報
に

掲
載
さ
れ
ま
し
た
。

HAPPY NEW YEAR


